

# 「住民の利益が第一」の立場で、 これからもがんばります

日本共産党

## 「7億円も黒字なのに値上げ？」 国保料・介護保険料値上げ反対で がんばりました。

阪南市の国保特別会計は、過去4年間で約7億円も黒字です。

ところが市長は、毎年のように値上げを提案し、市民の負担は毎年増えつづけています。

しかし、議会の中で値上げに反対したのは日本共産党だけです。他の議員は全員値上げに賛成してきました。



住民の利益を第一に、  
是々非々の立場で  
市政をきびしくチェック！！

日本共産党は決して「何でも反対」ではありません。この4年間、議会に上程された議案などの約9割に賛成してきました。

賛否を決める基準はいつでも「住民の利益になるかどうか」。決してブレることはありません。市長の提案に「何でも賛成」のオール与党こそ、議員の資格が問われるのではないのでしょうか。

### ● 日本共産党が反対した主な議案と他党の態度

議案	日本共産党	日本共産党以外の全議員	
国保料の値上げ	反対	賛成	平成24年度国保特別会計
下水道料金の値上げ	反対	賛成	平成21年度12月議会
平成25年度一般会計当初予算	反対	賛成	計画が頓挫した「JAこ〜たり〜な〜道の駅」の事業を入れたままの予算案が修正もなく計上されていた

### ● 日本共産党が提案し、 全会一致で可決した主な意見書

- 大阪・泉南アスベスト国家賠償訴訟の国の和解拒否に抗議し、早期全面解決を求める意見書
- 泉州二次医療の救急医療・地域医療の充実を求める意見書
- 学校保健安全法による医療費助成(歯科)の適用範囲拡大を求める意見書

## 住民のみなさんと力をあわせ 鳥取ノ荘駅の新改札実現へ JR和泉鳥取駅と周辺整備



▲ 山側改札口設置へ動き出した鳥取ノ荘駅。



▲ 駐輪場はじめ整備されたJR和泉鳥取駅

日本共産党はいつでも市民のみなさんの運動と協力して、市民要求をどんどん市議会に持ち込んで、実現にがんばってきました。

鳥取ノ荘駅は、山側に改札口がなく、住民のみなさんは大変な不便を強いられてきました。日本共産党はこれまで、みなさんと南海電鉄本社と交渉してきました。ついに計画策定のための予算がつきました。

JR和泉鳥取駅ではバリアフリー化、駐輪場や駅前広場の整備などがすすめられ大変喜ばれています。

## 社会福祉協議会の「公金横領事件」の 徹底追及 清潔・ガラス張りの市政



不正を許さず、徹底的に追及できるのは、企業献金も政党助成金も受けとらない日本共産党だからです。

阪南市で大きな問題となった「公金横領事件」でも、「原因究明」「損害の回復」「再発防止」を強く求めました。

